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                                                              Faverges-Seythenex, le 19 avril 2023 

                                                                                       Mairie de Faverges-Seythenex                                                                                      
                                                                                       A l’attention des Adjoints et des  
                                                                                      Conseillers municipaux  
 
                                                                                      74210 FAVERGES-SEYTHENEX 
 

Objet : Lettre ouverte aux Adjoints et Conseillers municipaux de la commune de FAVERGES-
SEYTHENEX 

Mesdames et Messieurs les Adjoints et Conseillers municipaux de la commune de FAVERGES-
SEYTHENEX, 
 
Force est de constater que nous ne disposons visiblement pas de l’oreille attentive et constructive de 
Monsieur le Maire, Jacques DALEX, suite à la présentation de notre projet de maintien et de 
pérennisation des sites de la SAMBUY et du VAL DE TAMIE. 
 
C’est aujourd’hui vers vous que nous nous tournons avec l’espoir d’une écoute soucieuse quant à 
l’avenir de ces atouts essentiels de notre territoire. 
 
Au vu des dernières déclarations de Monsieur le Maire dans la presse et à ses administrés, semble 
désormais se profiler un scénario funeste : celui de l’arrêt des saisons hiver qui impactera inévitablement 
le fonctionnement des saisons été, et in fine, la fermeture de nos stations. 
 
Aussi, nous sollicitons votre concours et votre appui pour éviter toute décision précipitée et 
malheureuse. 
 
Monsieur le Maire n’a de cesse d’agiter (et de faire varier) le montant de la subvention d’équilibre versée 
dans le cadre de l’exploitation de ces sites. Bien conscients de cet aspect financier, nous avons fait des 
propositions chiffrées, viables et prêtes à mettre en œuvre afin de réduire la participation financière de 
la commune, et ce, sans engager d’importantes dépenses d’investissement. 
 
En outre, notre projet s’inscrit dans une démarche environnementale vertueuse et durable. En effet, il 
nous paraît indispensable de préserver ce patrimoine sans lui soustraire son tissu économique et social.  
 
Nous sommes convaincus qu’il faut prendre le temps de travailler à une transition positive et d’avenir 
de nos stations de moyenne montagne pour éviter l’effondrement brutal du modèle actuel et ne pas priver 
notre territoire d’atouts exceptionnels, marqueurs de notre patrimoine, ni des retombées économiques 
importantes et significatives comme l’ont fait ressortir notre étude, ainsi que celle diligentée par vos 
services d’ailleurs, sur le sujet.  
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En effet, l’étude de G2A que vous avez mandatée pour analyser les réponses issues de votre 
questionnaire sur la SAMBUY « Enquête clients et usagers » met en avant des résultats véritablement 
favorables au maintien de nos sites avec : 
 

 
- 1,4 million d’Euros de Chiffre d’affaires annuel découlant directement de la station de la 

SAMBUY (un CA globalement équilibré entre les saisons hiver et été : 47% hiver / 53% été). 
 

- 1 million d’Euros de Chiffres d’affaires annuel « indirect » découlant des activités restaurants, 
hébergements, commerces… (Notre étude faisait ressortir un montant de 715.000 €) 

 
è Soit un total de 2,4 millions annuels de retombées économiques sur un chiffre 

d’affaires de 13 millions d’Euros sur le territoire des Sources du Lac d’Annecy (en 
2022), c’est-à-dire 18,5 % des dépenses touristiques sur le territoire ! 

 
 
Nous déplorons que les résultats d’une telle étude (davantage positifs à la nôtre) ne soient pas diffusés 
largement au plus grand nombre et surtout aux participants ! 
 
En 2026, à l’issue de ce mandat municipal, un bilan sera fait par les citoyens de Faverges-Seythenex et 
il est inéluctable que le traitement de l’avenir des sites de la SAMBUY et du VAL DE TAMIE qui aura 
été mené, retentira encore et impactera la perception de l’exercice de Démocratie Participative livré 
par Monsieur le Maire et par son équipe, c’est-à-dire VOUS. 
 
Si d’aucuns auront, à ce moment-là, quitté le territoire, une grande majorité d’entre vous, attachée à ce 
même territoire, sera encore présente. 
 
Mesdames et Messieurs les Adjoints et Conseillers municipaux de la commune de FAVERGES-
SEYTHENEX, aujourd’hui tout est encore POSSIBLE. Votre vote peut TOUT CHANGER. 
 
Pensez-vous, comme nous, qu’il faut prendre le temps d’une transition durable et œuvrer à un avenir 4 
saisons pérenne de nos stations ou soutenez-vous la position de fermeture de Monsieur le Maire ? 
 
A toutes fins utiles, nous maintenons et réitérons notre proposition de travailler ensemble 
au seul scénario possible : celui d’un avenir 4 saisons pérennisé pour nos stations et notre territoire. 
 
Dans l’attente de votre réponse, 
 
Meilleures salutations. 
 
L’Association TEPS. 


